


吉平酒店よもやま話 
 明けましておめでとうございます。今月は新年 1 発目という事もあり、昨年の振り返りと新年迎えてこれ

からの吉平酒店についてお話したいと思います。 
 
・吉平酒店にとっての 2020 年 

旧年中はたくさんのお客様に変わらぬ御愛顧で支えていただき、コロナ禍という厳しい情勢の中を生き抜

くことが出来ました。誠にありがとうございます。吉平酒店にとって 2020 年は「人との繋がり」がキーワ

ードになっていたのかなと思います。世間ではソーシャルディスタンス、リモート○○、テレワークなど、

新しい生活様式となる人との距離を保つという話題が取り沙汰されていますが、当店に来店されるお客様や

飲食店の方で初めてお顔を合わせる方々の中に「○○さんから聞いて…」というお話をされる割合が 2019 年

以前より多かった気がして、むしろ人との繋がりを密に感じられる年でした。また、その中にはインポータ

ーも含まれており、昨年 12 月より Yuka Selection(ユカ セレクション)というワインの輸入を個人でされて

いる方と知り合った事で、そのままお取引が始まり新たな生産者のワインとの出会いにもなりました。 
 
・2021 年の豊富 
 2021 年まずは引き続きお客様に様々なワインを提案出来る酒屋をやっ

ていきたいですね。あとは 8 名くらいまでの少人数のワイン会がしたいで

す！(いつになるか分かりませんが…)ワイン会については当店への割り当

て本数が少ないワインをご提案したいという事情もありますし、ワイン会

の方が参加メンバーとの特別な雰囲気によってワインと料理がより美味

しくなる気がします。欲を言えば仕事を忘れて自分が選んだワインをお客

様と一緒に食事込みで楽しみたいですね。 
他にも、引き続き料理と飲み物のペアリングの研究や、ノンアルコールドリンクを探し続けていきたいで

す。また、新しいステージに向けてしっかりと準備をしていきたいなど、2021 年はやりたいことが沢山あ

りますので、丑年らしく確実に歩を進めて行きたいと思います。 
 
・最近吉平酒店をやっていて思う事 

最近思うのは、有り難いことに吉平酒店を御贔屓にしていただいているお客様が増えている中で、目新し

さがどのくらい必要かというさじ加減に悩みます。なんでもいいのであれば輸入会社の斡旋品を並べればい

いのですが、何故今まで扱っていないのかと言えば…あまり好みでなかったからです。他にも前提として、

当店にご来店いただいたことのある方はお分かりだと思いますが、そもそもそんなに広い店舗ではありませ

ん。人気の定番生産者を置いてしまうと、他の生産者のワインを幅広く並べることは出来ないのが現状です。

そんな中で直ぐに取り扱いが出来て素晴らしい生産者に出会える確率は実は結構低いのです…。ある意味で

はコレが長く続けて行くことの難しさなのかと実感していますが、少しずつ新しい生産者・銘柄が増えてい

ますので店内をキョロキョロしてみてください。 
 

また、何でもそうだと思いますが、出会った事もない著名な方より近くの信頼

できる方の方が影響力は強いのかなと感じます。(まぁ田崎真也さんくらい有名に

なれば別なのかもしれませんが…)というのも、小さなワイン屋ですが上記にも書

いたようにご紹介いただく事が以前より多く、そういった声を聞くとなんとなく

吉平酒店も信州に根付き始めたのかなと嬉しく思います。今年も地道に吉平酒店

を知っていただけるように頑張って行きたいと思います。2021 年も吉平酒店を

宜しくお願い致します。 




